

Sujet :Votre lettre relative à l'initiative "Notre fabric"

Date :Tue, 5 May 2020 11:21:29 +0000

De :Siffredi Georges <gsiffredi@chatenay-malabry.fr>

Pour :Stéphane DIEUDONNE <steph.dieudon@gmail.com>

Monsieur,

Au nom du Collectif citoyen châtenaisien, vous avez appelé mon attention sur le projet initié par une Châtenaisienne pour fabriquer et livrer des masques en tissu.

J'ai déjà eu l'occasion d'échanger avec Mme Jacolot, et de la remercier vivement pour cette initiative.

Comme elle, depuis plusieurs semaines, des Châtenaisiens se proposent de fabriquer des masques qu'ils distribuent autour d'eux, et je me réjouis de ces formes de solidarité qui se sont mises en place progressivement depuis le début du confinement, en s'appuyant sur les ressources et les talents de chacun.

En attendant de recevoir les masques que nous avons commandé pour les habitants, via le département des Hauts-de-Seine et via une commande groupée avec d'autres villes du territoire Vallée Sud – Grand Paris, nous relayons systématiquement ces informations auprès des Châtenaisiens qui nous saisissent pour obtenir un masque. Ces informations sont également disponibles sur le site Internet de la Ville, sous la rubrique intitulée « Vers le déconfinement ».

Attentif à cette situation, je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de mes salutations distinguées.

Georges Siffredi
Maire de Châtenay-Malabry